



Deporte

EL AYUNTAMIENTO REPARA ÍNTEGRAMENTE LA GRADA DEL CAMPO DE FÚTBOL DEL NUEVO SAN IGNACIO EN EL PALO, QUE RECUPERA SU AFORO DE CERCA DE 500 ESPECTADORES

El Área de Deporte ha destinado una inversión de 42.097,74 euros dentro del Programa de Arreglos y Mejoras de Instalaciones Deportivas

16/04/2024.- El Centro Deportivo Nuevo San Ignacio-El Palo ha recuperado el uso completo de la grada norte del campo de fútbol. El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, ha llevado a cabo la reparación íntegra de la grada, que ha supuesto devolver el uso del fondo norte de este espacio deportivo, recuperando el aforo de 492 espectadores. La inversión para reparar la estructura asciende a 42.097,74 euros y forma parte del Programa de Arreglos y Mejoras de Instalaciones Deportivas. En este mismo complejo, se ha restaurado el sistema de producción de agua caliente y se tiene previsto acometer otras actuaciones, como es el arreglo del césped para este año.

La intervención ha consistido en limpiar y acondicionar las gradas, sustituyéndolas por un material más resistentes, como el empleo de pintura especial de poliuretano anticorrosiva. El complejo deportivo tiene una superficie total de 12.000 metros cuadrados, que se distribuyen en un campo de fútbol 11, otro de fútbol 7 y otros de 3. Además, cuenta con zonas recreativas, vestuarios, aseos públicos, oficinas, almacenes, área de control de acceso y gradas.

Hay que recordar que las antiguas gradas se instalaron en 2013 y estaban construidas con chapa metálica plegada, que formaban una estructura escalonada sobre una losa de hormigón. Las propias características del material, y el paso del tiempo, han sido los factores principales del deterioro que han sufrido, hasta el punto de presentar oxidación, corrosión, pérdida de material y hundimiento, además de otras deficiencias, que limitaron el uso del graderío.

OTRAS ACTUACIONES

En otros centros deportivos e instalaciones se están llevando mejoras, como es la renovación de la iluminación, sustituyendo las luminarias y otros elementos por bombillas leds en 24 espacios deportivos dentro del programa de Gobierno municipal para 2023-2027. Este plan se pone en marcha gracias a la obtención de subvenciones para proyectos singulares de entidades locales que favorezcan el paso a una economía baja en el marco del programa operativa del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) de crecimiento sostenible 2014-2020, que gestiona el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDEA). El





plan se llevó a cabo a través de dos contratos distintos y el presupuesto global alcanzó los 2.272.541,24 euros.

De esta cifra, los fondos Feder aportaron 1.793.245,81 euros y el resto fue contribución municipal. Los dos proyectos consistieron en la renovación de las instalaciones de alumbrado, iluminación y señalización exterior en 12 campos de fútbol (Santa Rosalía, en Campanillas; Alfredo Viñolo, en Churriana; El Romeral, en Puerto de la Torre; Los Prados, Malaka y Tiro Pichón, en Cruz de Humilladero; Santa Bárbara y Guadaljair-Roma Luz, en Carretera de Cádiz; La Unidad, en Bailén-Miraflores; Las Virreinas, en Palma-Palmilla; Cortijo Bazán, en Ciudad Jardín; y, por último, La Mosca, en el Distrito Este.

En el segundo contrato se llevó a cabo la renovación de las instalaciones de alumbrado, iluminación y señalización exterior en los campos de fútbol María del Mar-Campanillas, José Gallardo; El Duende; Puerta Blanca; Carlinda, Mortadelo, Puerto Ciudad Jardín, Olímpica Victoriana, Nuevo San Ignacio-El Palo, Puerto de la Torre, Pedro Berruezo y el Estadio de Atletismo de Málaga.

En cuanto a nuevos equipamientos y dentro del programa de Gobierno municipal para el periodo 2023-2027, el Ayuntamiento inició en febrero la construcción del polideportivo cubierto de El Cónsul. La inversión en este equipamiento asciende a 2.851.094,27 euros y se prevé su ejecución durante un periodo de 28 meses desde el comienzo de las obras. El centro deportivo contará con una superficie construida de 1.657,48 metros cuadrados. Este espacio albergará diferentes disciplinas deportivas, como fútbol sala, balonmano o baloncesto.

Además, continúan los trabajos en el complejo deportivo al aire libre en Parque Clavero. La instalación, que cuenta con un presupuesto de 744.000 euros, está en una parcela de 1.838 m² en la calle Lingüista Manuel Seco y será un espacio multifuncional donde se podrán realizar diferentes actividades saludables y de cohesión social, como es el deporte recreativo, zona de juegos infantiles, *wellness*, entrenamiento al aire libre e incluso juegos de mesa.

